

Jugendwettbewerb: Am Ende entscheiden die Leser

Der Jugendwettbewerb von Sparkasse und SÜKDURIER läuft noch bis 16. Februar. Mitmachen können Vereine, Verbände oder Organisationen, die eine eigene Jugendabteilung haben.



Vereine, Verbände und Organisationen mit einer aktiven Jugendarbeit haben noch Zeit bis Dienstag, 16. Februar, sich für den Jugendwettbewerb der Sparkasse Hochrhein und des SÜDKURIER Medienhauses zu bewerben. Ausgelobt sind Preise im Gesamtwert von 50 000 Euro, darunter zwei Mal 10 000 Euro als Hauptgewinne.

Teilnehmen können nicht nur Sport- und Kulturvereine, sondern auch gemeinnützige

Träger, beispielsweise Jugendfeuerwehren oder das Deutsche Rote Kreuz. Auch kirchliche Gruppen oder Schulen sind zum Mitmachen eingeladen. Alles, was es braucht: Eine kreative Idee für ein kleines oder großes Projekt, das es noch in diesem Jahr umzusetzen gilt. Heinz Rombach, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Hochrhein, sieht in der Aktion eine gute Gelegenheit, die Jugendarbeit in der Region zu unterstützen, denn: „Die Jugend ist unsere Zukunft.“ Torsten Geiling, stellvertretender Chefredakteur des SÜDKURIER, sagt: „Es ist toll zu sehen, wie sehr sich die Jugend engagiert. Dies unterstützen wir gerne.“

Wie teuer das Projekt ist, spielt keine Rolle. Voraussetzung ist allerdings, dass auch in den Folgejahren Jugendliche von einem möglichen Preisgeld profitieren. Jahresausflüge eignen sich deshalb, im Gegensatz beispielsweise zur Anschaffung eines neuen Transportfahrzeugs oder der Verschönerung eines Jugendraums, nicht. Nach Ende der Bewerbungsfrist werden die Leser über die Sieger des großen Jugendwettbewerbs 2016 der Sparkasse Hochrhein und des SÜDKURIER Medienhauses abstimmen können.

Einfach mitmachen

Am großen Jugendwettbewerb von Sparkasse Hochrhein und SÜDKURIER Medienhaus können alle Vereine, Verbände und Organisationen mit einer aktiven Jugendabteilung teilnehmen. Eingereicht werden muss ein Projekt, das nachhaltig ist und mit dem noch in diesem Jahr begonnen werden muss. Interessant sind große und kleine Ideen gleichermaßen. Am Ende entscheiden die Leser wer in den Genuss des Preisgeldes kommt. Insgesamt gibt es 50 000 Euro zu gewinnen, davon zwei Hauptpreise à 10 000 Euro. Einsendeschluss ist Dienstag, 16. Februar. Die Bewerbungsunterlagen gibt es in allen Geschäftsstellen der Sparkasse Hochrhein, den SÜDKURIER-Geschäftsstellen in Bad Säckingen (Hauensteinstraße 60) und in Waldshut-Tiengen (Bismarckstraße 10) sowie im Internet auf:

www.suedkurier.de/jugendwettbewerb